

人の優秀さを誇り経済力や技術力を誇り日本人としてマナーや国際ルールを守り国際社会に通用する人間になろう。

2. 金銭的な援助ばかりでなく人的な援助や貢献ができるような社会になることを望む。

議事 司会サブリーダー 細済君 小林君

1. 海外クラブとの友好クラブや姉妹クラブ作りを積極的に進めてほしい。

2. 交換学生の受入は過密なスケジュールや過度な接待はしないでほしい。

3. 夏期交換学生、派遣優先順位クラブは積極的に派遣を進めてほしい、又、派遣は優先順位の1位から11位迄で、棄権した場合は、次の順位は最後となる。ちなみに、当、北クラブの順位は2位となっています。

笹原勝治君（第8分科会）

ロータリー財団セミナーに出席。

◇財団の目標

教育的、人道的プログラムに資金を提供することによって世界の人々の理解と友好的関係を助長することに有ります。

◇委員会の目的

ロータリー財団の活動を広報すること、及び、財団プログラムに対するクラブ・レベルの支援を奨励することに有ります。

◇「SHARE」システムの導入

60% 地区財団活動資金 奨学金 一人25,000ドル 256地区12名

30万ドルの責任額 一人20,000ドル 256地区12名

24万ドルの責任額

40% 国際財団活動資金 七つのプログラムを支援する 責任額16万ドル

合計 40万ドル 256地区5,000会員 8%の会員にポールハリスフェローに成ってもらえば良い。

若しくは一人80ドルが目標。尤も新システムに因る実施は3年後に成る。

◇財団BOXチャンス

1. 例会時の「財団BOX」 2. 新入会員をお祝いして 3. 11月の財団月間

4. 1月の世界理解週間時 5. ガバナーの公式訪問 先ず橋本ガバナーの前に

◇ポール・ハリス・フェロー

新潟クラブ 123名中84名 沼田 65名中44名 藤岡北20名中14名

マルチブル（2回以上）の勧め、ポール・ハリス・準フェローの勧め

坂内康男君（第8分科会）

米山奖学について。米山梅吉氏が日本ロータリーの創設者である。米沢梅吉氏が1946年に亡くなり1953年（S28年）に米山記念奖学学会ができた。67年に財団法人に。対象は日本に来る外国人留学生。国際理解と親善を深めることを目的。日本のロータリーマンの寄付金によって運営されてい

アドバイスは違う意味であったのかも知れません。私は元来せっかちな性格ですし、先程お話をしたような理由から会長になりまして、例会開始時、あるいは終了時の点鐘の時、普通なら4回礼をするところを2回省略しまして1回の点鐘につき2回だけ頭をさげることにいたしました。ですから皆様の方からみていると何かちょっと物足りない鐘のたたき方かと思われたでしょうが、それも今日の例会終了時の点鐘でおしまいです。一年間、本当にありがとうございました。

先程、例会の前に臨時役員理事会を開催しました。次年度担当の山上、堀川さんの方から、会費の値上げを検討して欲しいとのことで協議いたしました。我々のクラブは、発足以来、年間170,000円の会費でしたが、諸経費がどうしても毎年あがっています。又、私年度でボリオプラスの年間8,000円納めていたものが終わることから、次年度から年会費10,000円増額して180,000円と決定いたしましたので御報告すると共に御了解をお願いします。又、5月のミュージックキャンプの支払明細について、社会福祉委員長の丸山誠一さんより説明がありました。その中で選抜バンドコンサート時に配布したりっぱなプログラムは、三条新聞社の無償奉仕のことですし、手配一切を担当していただいたジェミニ・コーポレーションも破格の経費でやっていただいたことです。皆様のBOXへのご協力と共にここで改めて感謝いたします。

幹事報告： 本間幹事

◇燕RC例会変更

日 時 6月27日（水）

会 場 岩室温泉 ほてる大橋

◇レート変更 7月1日より1\$142円

ニコニコボックス：

山上茂雄君 今井会長さん、今井会長年度の幹事さん、各委員長さん大変御苦労様でした。素晴らしい奉仕活動に心から拍手を送りつつ、BOXへささやかな净財を協力します。

石月雅司君 ニコニコBOXには心配かけました。やっと本日で義理ではないノルマに達成しました。

丸山誠一君 米山ニコニコBOX委員長ごくろうさまです。おかげ様でミュージックキャンプ無事終わりました。

佐藤啓策君 ボックスに協力して。

堀川正幸君 丸山さん大変ご苦労さまでした。

平松利朗君 先日、念願の「八十里越え」を踏破。11時間の道のりでした。バンザイ！それでも物好きな。

加藤英男君 ボックスに協力して。

石川勝行君 地区協に参加して、色々勉強させていただきました。

目黒宣行君 ボックスに協力して。

鈴木英友君 ボックスに協力して。

山下 厚君 ボックスに協力。

赤塚正樹君 加藤君に協力して。

江口 悟君 後、目標までいくらでしょうか？

落合益夫君 無事に日本に帰れましたので。

稻田憲治君 夏カゼをわざらいました。「うるんだ目がステキですね」と女房が言いました。

電気を消した部屋で！

外山晴一君 長らくご無沙汰しました。

笹原勝治君 地区協のパーティーでブラバンを聞きました。わが中学生もうまかった。とミュージックバンドに感謝して。

山本賢一君

高橋彰雄君 地区協大変勉強になりました。またそれよりもっと笹原さんより勉強させて頂きました。

木宮 隆君 ボックスに協力して。

本間建雄美君 ボックスに協力して。

坂内康男君 地区協議会に参加して、1日中酒もなく昼食だけで帰りアルコールがなかったのが残念です。でも大変勉強になりました。

本間茂男君 ミュージックキャンプの成功を祝して、ニコニコBOXに協力。

渕岡 茂君 BOXに協力して。

中条耕二君 米山さん、ご苦労様です。BOXに協力して。

梨本清一君 地区協では皆様にお世話になりました。

山本 充君 BOXに協力して。

早川龍雄君 热烈なるBOX委員長の米山さん一年間ご苦労様でした。

梨木建夫君 BOXに協力。

長谷川博一君 地区協議会ごくろうさまでした。BOXに協力して。

今井克義君 例会での会長挨拶、おつきあいいただきありがとうございました。

河井増雄君 ボックスへ。

味方義一君 ボックスに協力。

行事 地区協議会報告会（1991年6月15・16日。群馬県太田市ふじや会館他）

高橋彰雄君（第3分科会）

石井リーダーのもとで行われた。クラブ奉仕とは、ロータリーの活動で基礎的なことである。会費の増強については5%の純増をめざしている。去年は285人増えているとのこと。

石川勝行君（第4分科会）

吉野パストガバナーのもとで行われた。社会奉仕と職業奉仕の違い。タクシーの運転手が近道をす

るのが職業奉仕。自分の運転で人を病院につれてゆくことは社会奉仕。ロータリーで最初に出きたのは職業奉仕。一業種一人であるから、自分の職業で奉仕すればよい。職業奉仕の発表の機会がないのではなく、たとえば口に出して言えばよい。RIでは小委員会（就職相談、職業指導、職業情報、職業活動、表彰など）を作れと言っている。ただし、256地区では現在一つだけしかない。第1例会日に四つのテストを唱和しているクラブがあった。

稻田憲治君

地球の環境保全と自然破壊についての話しがあったが、その中でわりばしの問題がとりあげられた。日本では年間に255億膳使われている。41万m³。住宅で1万戸分にあたる。ハシをもって歩こうという運動もある。しかし、ハシを使う材木は住宅には使えないものという。又、わりばしの業界の貢献はどうなるのか。又、日本食のソバ等はつるつるのハシでは食べられないということもある。わりばしを使わないことは環境保全ではないということでした。

赤塚正樹君（第6分科会）

ライラ委員会とインタークト委員会に出席。今年よりこの委員会が青少年奉仕委員会とライラ委員会に名称が変更になった。目的はリーダーの養成。対象は18~24才くらい。当地区では30才ぐらいまで。開催日が変更。例年8月だったが、今年からは10月に。10月5~6日国立赤城青年の家でやる。各クラブ3名ぐらい出席してほしい。一泊二日。1人5,000円。六つの分科会にわかれていく。

- 1 話し方聞き方。
- 2 女性が管理職についた場合。その時あなたはどうするか。
- 3 結婚したいと思う年齢。
- 4 共働家庭の家事分担。
- 5 ストレスとうまくつきあうには。
- 6 外国から見た日本。

若者に意見を聞いて六つにわけた。

インタークト部会について。

高校生を対象として、奉仕と国際性を高めることを目的としてつくられたもの。現在群馬に15、新潟に8つある。

1960年、インターナショナルとアクションを合わせてインタークトという造語を作り、インタークトが誕生。日本では400クラブがあり、14,000人メンバーがいる。地区的ロータリークラブが責任をもつこと。又、ロータリークラブを理解していただくこともある。それぞれの地区においてもインタークトクラブを設立してほしいとのお願いがあった。

加藤実君（第7分科会）（笹原勝治君 代読）

リーダー発言 藤田悦量君 パストガバナー

1. 白人社会中心の今日、日本人は黄色人種と忌嫌われている面もあるかと思われるが、日本